

令和元年度 大和市自衛隊協力会意見交換会

6月11日（火）に厚木基地内米軍レストラン「トリロジー」にて、第4航空群司令以下大勢の隊員の皆様との意見交換会を開催いたしました。今回の意見交換会を通じて、今後の協力会活動の参考にさせていただきたいと思っております。

また、神奈川地方協力本部より兼本本部長、厚木募集案内所より野田所長にもご参加をいただきました。

兼本本部長より、「少子化・高学歴の進展にともない、自衛官の募集状況は、厳しい状態が継続しており、今後この傾向は更に加速化する情勢にある」とのお話がありました。

会員の皆様におかれましては、知人の方を通じて入隊希望等の情報がありましたら、厚木募集案内所又は事務局までご連絡頂ますようお願いいたします。



< 開催の挨拶 大高会長 >



<挨拶 金嶋群司令>



<乾杯 米谷副会長>



<対潜ヘリ SH-60K/J の見学会でお世話になりました第513飛行隊の皆様>



<一番人気のローストビーフは絶品です！>



< 厳しい募集状況の現状について：兼本 神奈川地本本部長 >



<中締め挨拶 土屋顧問>



<大勢の隊員・会員の皆様にお集まりいただきました！>